

REPÚBLICA

DIARIO ORGANO DE LAS BASES DE CARABINEROS

AÑO II - NUM. 19

CAMPAMENTO, 3 DE FEBRERO DE 1939

30 CENTIMOS

¡LA DEMOCRACIA EN PIE!

Cataluña sangra por mil heridas. Italianos, marroquíes, portugueses y demás tropas invasoras se ensañan con la ubérrima tierra catalana.

Tienen prisa por acabar con su obra de destrucción y muerte para encaminarse a otros países llevando, siniestros y fati-

Garantía de la independencia de España y libre de ingerencias extrañas

dicos, la antorcha de la guerra en sus manos asesinas.

Pero su avance es lento, demasiado lento, para sus planes y con rabia e ira se vengan en las inermes poblaciones de la retaguardia republicana.

Cataluña es hoy el airón glorioso de la civilización. Como un día el nombre de Madrid corrió en alas de la fama asombrando al mundo por su entereza y valor, hoy decir «Cataluña» es significar el máximo heroísmo y la más estoica serenidad ante las dificultades.

No se hará esperar el premio a la gesta que se está desarrollando en nuestra tierra, la sangre de sus hijos no será vertida en vano y después de pasar por las angustias y dolores actuales, fructificará espléndida y hermosa una nueva época para España y en uno de sus capítulos se destacará en letras de oro y sangre la mágica palabra «Cataluña».

Roosevelt, presidente del pueblo Norteamericano asesta un golpe maestro a los regímenes de terror y barbarie

El "gran inválido" ofrece armas y municiones para oponerse a la Nueva Edad Media

Nueva York, 2.—La Prensa estadounidense en su totalidad comenta las palabras del presidente Roosevelt ante la Comisión militar en la visita que esta le hizo ayer. Los principales periódicos, entre ellos «The New York Times», destacan la oferta hecha por Roosevelt de

Que sea el pueblo español el único que escoja su régimen y rija sus destinos

facilitar armas y municiones a los países que están dispuestos a hacer frente a las agresiones de los estados totalitarios. Se añade que, con toda claridad, el jefe de la República Norteamericana, presenta como muy posible el que hayan de tomarse decisiones de importancia ante determinados problemas que se pretende hacer servir de pretexto para oponerse al desarrollo normal de las democracias, para ello requirió a los primeros Gobiernos europeos que le informaran del curso de los problemas actuales.

Los periódicos norteamericanos se preguntan hasta qué punto, lo dicho por Roosevelt expresa la opinión del país. Muchos son los comentaristas que recuerdan la enorme popularidad del Presidente entre sus conciudadanos.

La Francia de la libertad entiendo el lenguaje de Roosevelt

París, 2.—Todos los periódicos franceses publican en lugar preferente las manifestaciones de Roosevelt completamente opuestas a toda política de vacilación frente a las agresiones de los regímenes fascistas. Los comentarios periodísticos que acompañan el texto, muestran una gran satisfacción.

Como sea que el interés y la emoción producida por estas declaraciones es total en todo el país, la Prensa refleja hoy más que nunca el estado de opinión del mismo.

Profunda sensación en Londres

Londres, 2.—Como en todos los medios políticos y gubernamentales de Euro-

Una vez liquidada la guerra habrá de cesar toda persecución y represalia

Por la Patria morir es vivir